

**Kurzbildung der Kandidaten für das DHB-Präsidium
- Wahl beim Bundestag am 25.05.2019 in Grünstadt**

Name: Jan-Hendrik Fishedick
Alter: 56 Jahre
Wohnort: Dortmund
Aktueller Verein: TSC Eintracht Dortmund



Über mich: Verh., 3 Söhne (25/21/17 Jahre)
die alle Hockeybezug haben,
spätberufener Elternhockeyspieler,
Itd. Logistiker Strategy & Innovation
Automobilzulieferindustrie

Meine Aktivitäten im Hockey / Hockey in meinem Leben:
bis 2009 div. Funktionen im Heimatverein (Sparte Hockey), seit 2012
Mitglied Präsidium Hauptverein (Mehrsportverein mit 7.000
Mitgliedern), 2009-11 Jugendvorstand DHB, 2011-13 Vorstand
Breitensport DHB, seit 2013 Vizepräsident Sportentwicklung

Ich kandidiere für das Amt

- des Vizepräsidenten Sportentwicklung

Meine Motivation / Ich kandidiere, weil ...mir Hockey sehr am Herzen
liegt. Es ist Motivation, zusammen als Team (Dachverband,
Landesverbände und Vereine) eng zusammen zu arbeiten,
Herausforderungen für die Zukunft rechtzeitig zu erkennen und geeignete
Maßnahmen zu entwickeln um diese unseren Clubs an die Hand zu geben.
Die Erfolge der letzten Jahre im Vergleich zu anderen Sportarten sind
einerseits Bestätigung, auf dem richtigen Weg zu sein aber auch Ansporn,
den Weg weiter so konsequent zu gehen

Meine Ziele ... sich weiterhin als Dienstleister für Landesverbände und Vereine zu verstehen. Im Fokus liegt dabei die Unterstützung der Vereine in den Problemfeldern Ehrenamt, Mitgliedergewinnung/-erhalt, veränderte Schullandschaft und Lehrerfortbildung. Viele in den letzten Jahren neu und erfolgreich aufgesetzte Projekte im Bereich Seniorensport, Elternhockey, Specialhockey, Schulhockey und Akademie sind noch weiter auszubauend. Es gilt aber auch, weiter die internationale Zusammenarbeit mit anderen Hockeynationen zu pflegen, deren Erfolgsmodelle kennen zu lernen, Übertragbarkeit zu prüfen und ggf. auch in Deutschland zu implementieren. Jeder Baum benötigt stabilen Boden um hoch hinaus wachsen zu können.